
 

 

 

Vorsitzender der Stadtverordnetenversammlung 
Herrn 
Manfred Dittrich 
Riedbahnstraße 6 

64331 Weiterstadt 

 Weiterstadt, den 29.05.2016 

Anfrage zu einem Statusbericht der Flüchtlinge in Weiterstadt 

Sehr geehrter Herr Dittrich, 

wir bitten Sie, folgende Anfrage in die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung auf zu nehmen: 

 Wie viele Flüchtlinge aus welchen Ländern leben zZ in Weiterstadt?  

 Haben alle Flüchtlinge bereits einen Antrag auf Asyl gestellt?  

 Wie viele Unterkünfte gibt es in Weiterstadt, wie sieht die Belegungszahl aus und 
wie viele davon sind noch frei?  

 Die Stelle eines Flüchtlingskoordinators wurde ausgeschrieben und sollte 
demnächst besetzt werden. Wie ist der Status? Was wird Hauptaufgabe des  
Flüchtlingskoordinators sein? Wird ein Konzept zur Integration, unter Mitwirkung 
des  Arbeitskreises Asyl, erstellt?  

 Es gibt die Möglichkeit, eine vom Land Hessen geförderte Stelle eines 
Sportkoordinators für Flüchtlinge zu schaffen. Plant die Stadt Weiterstadt, dies zu 
tun? 

 Ist eine Einbindung in die örtliche Wirtschaft und eine Kooperation mit dem 
Gewerbeverein geplant um Flüchtlingen eine bessere Chance auf dem 
Arbeitsmarkt zu geben? 

 Die Stadt selbst hat ja Flüchtlinge beschäftigt. Wie ist der Stand der beschäftigten 
Personen und wie ist die Planung für 2017? In welchen Bereichen werden 
Asylsuchende beschäftigt? 

 Wie ist der Stand der geplanten Bauten (Flüchtlingsunterkünfte) am Klein-Gerauer 
Weg und in der Riedbahn? Wann kann mit der Fertigstellung gerechnet werden? 

Soweit die Stadt nicht alle nötigen Informationen hat, möchten wir Sie bitten, diese ggf. 
beim Landkreis Darmstadt Dieburg zu besorgen. 

Mit freundlichen Grüßen 

 
Heinz-Ludwig Petri 

Fraktionsvorsitzender 


